

En terminant, permettez-moi d'exprimer l'espoir qu'après ces deux journées, vous aurez une meilleure compréhension de notre mission en Afghanistan et du rôle important que notre pays y joue.

De mon côté, j'entends continuer de souligner l'importance que le Canada attache à l'émergence d'un pays stable, libre et plus prospère en Afghanistan auprès de la communauté internationale.

Je l'ai fait dans le cadre du sommet de l'APEC (Coopération économique Asie-Pacifique) à Sydney, en Australie, plus tôt ce mois-ci et je le ferai encore dans le cadre de l'Assemblée générale de l'ONU, à New York, la semaine prochaine.

La communauté internationale a une responsabilité et un rôle à exercer en Afghanistan. À ceux qui ne sont pas d'accord, je vous laisse ces mots du président Karzai, car il connaît et apprécie mieux que tout autre l'importance des contributions du Canada dans son pays :

« Si vous partez prématurément, l'Afghanistan va reculer. Mon message aux Québécois est que leurs fils et leurs filles accomplissent une tâche très importante, non seulement pour l'Afghanistan mais aussi pour le Canada. »

Je vous remercie.